Le Télégramme

Gospel. L'église comble pour le concert

Publié le 15 octobre 2018 à 14h27















L'église Saint-André au bourg de Brec'h était archi-comble dimanche après-midi pour le concert de Gospel Morbihan. Anne Sorgues et sa chorale ont interprété les grands classiques du négro spiritual né chez les esclaves noirs des États-Unis au XIX^e siècle, des classiques du

gospel et des morceaux modernes. Le talent des choristes et des musiciens n'a pas manqué d'émouvoir le public qui a été invité à participer à ce concert. Pas de temps mort dans ce spectacle musical qui a clos en beauté la semaine dédiée aux personnes âgées.